

In der neuen Weinbar geht es gesellig zu...

“Eine Weinbar zum Wohlfühlen, eine Stätte von Begegnung und Individualität, Weine für höchste Ansprüche und für jedermann erschwinglich - das war mein Traum, den ich jetzt verwirklicht habe”, so beschreibt Ingrid Wild ihre Beweggründe zur Eröffnung der Weinbar “Zum heiligen Geist” in der Werbhausgasse 1 in Montabaur.

Das erste ausgesprochene Weinlokal in der Kreisstadt befindet sich im sogenannten “Werbhaus”, einem denkmalgeschützten, aufwändig sanierten Gebäude, in dem sich im Mittelalter die Gasthaltere “Zum heiligen Geist” befand. Diese wurde erstmals 1476 erwähnt. Im 18. Jahrhundert hielten sich hier Offiziere, Barone und Grafen auf, die Soldaten für ihre Regimenter anwarben. Daher die Bezeichnung Werbhaus, die auch der Gasse ihren Namen gab.

Das historische Gebäude ist die perfekte Kulisse für eine Begegnung in gemütlicher, ungezwungener Atmosphäre. Sorgfältig ausgewählte Weine aus Deutschland, Italien, Frankreich oder Spanien sind die Spezialität des Hauses; aber auch Prosecco und Champagner oder ein frisch gezapftes Bier stehen auf der Karte. Kleinigkeiten zum Wein wie Käse,



In ihrer kleinen feinen Weinbar “Zum heiligen Geist” begrüßt Ingrid Wild in der Werbhausgasse 1 ihre Gäste. Das Lokal bietet einen gemütlichen Treffpunkt mitten in der Innenstadt (Foto: Gros Fotografie).

italienische Salami oder Südtiroler Speck runden das Angebot ab. Und wer oder was sind “Hugo” und “Francesco”? Probieren Sie sie einfach mal aus - die Getränkespezialitäten der Weinbar, die zum Experimentieren, Wohlfühlen und Genießen einladen.